
Blüten 2015 von Qiyanwei

Beitrag von „pafra“ vom 30. März 2015, 15:30

Hallo Karl,

die Prinzregent gefällt mir sehr gut.
Verwundert bin ich über den Blütendurchmesser.

Die Charlemagne blüht zwar bei mir auch mit ca 16cm aber bei der Kreuzung mit Goldrose 
hätte ich mir vorgestellt, dass der Durchmesser geringer ausfallen würde!?

mfg

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3973-bl%C3%BCten-2015-von-
qiyanwei/&postID=32742#post32742
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